
Die Stellungnahme des Handels- und Gewerbevereins 

Sehr geehrte Frau Scherer, 

sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates, sehr geehrte Damen und Herren, 

der Handels- und Gewerbeverein Bad Wurzach begrüßt es immer, wenn Investitionen 

in den Standort Bad Wurzach getätigt werden. 

Der „Turm im Ried“ ist ein solches Investment in den Standort Bad Wurzach. Aus diesem Grund  

unterstützen wir, die heute hier anwesenden Vorstände des HGV Bad Wurzach, dieses Projekt.  

 

Natürlich muss für solch ein Projekt auch die bestehende Infrastruktur im Ried und in der Stadt 

gepflegt werden. Denn nur dadurch bleibt Bad Wurzach für seine Einwohner und Besucher  

lebenswert und interessant.  

Durch eine gezielte und intelligente Besucherlenkung muss eine Verbindung zwischen Turm –  

Ried und Innenstadt hergestellt werden. Denn nur dadurch zahlt sich dieses Investment für Bad  

Wurzach aus.  

 

Gerade bei solch einem Zukunftsprojekt in den Standort Bad Wurzach ist es wichtig, dass alle 

Partner involviert werden. Denn nur dadurch kann garantiert werden, dass solche Projekte  

erfolgreich sind. Genauso wichtig ist aber auch eine permanente und transparente Übersicht  

über den Planungsstand und die Kostenübersicht.  

 

Eine erfolgreiche Umsetzung des Projektes „Turm im Ried“ sehen wir als klare Investition in den 

Standort Bad Wurzach.  
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